



# VALORACIÓN DE LA CONVOCATORIA **15 OCTUBRE**

Texto elaborado por la Comisión de Comunicación de la Asamblea Puente de Vallecas

# 500.000 YA SOMOS INDIGNADOS! 15M PARTICIPA

1/6 Personas en la Comunidad de Madrid

Extenderse en las felicitaciones sobre el **éxito de la convocatoria del 15 de Octubre**, aun con el consabido peligro de caer en la autocomplacencia, es comprensible e incluso necesario.

Comprensible porque estamos de enhorabuena. Este movimiento que nació con la utópica proclama de pedir un futuro mejor, ha ido cobrando más y más simpatizantes. Una masa social formada por miles de víctimas del descontento, entre sectores dispares de la población, que se visualiza en las grandes convocatorias.

Necesario porque tres de sus grandes premisas contienen la **garantía de que esto empieza a funcionar**; el carácter inclusivo, la ausencia de siglas que lo abanderan y su ánimo conciliador.

**Su carácter inclusivo ha permitido que aquellos ciudadanxs que manifiestan su indignación sin pertenecer a grupos organizados**, se sientan reflejadx, entendidxs y escuchadx: Quienes han visto mermado su sueldo y sus derechos como trabajadorxs de las Instituciones, tras años de solventar las necesidades de la Administración; quienes ven peligrar su puesto de trabajo tras las presiones continuas de la patronal por firmar una Reforma Laboral no negociada; quienes ya no tienen empleo que defender y reciben cada vez menos prestaciones para subsistir; aquellas familias que perdieron su vivienda tras perder su trabajo y el subsidio, y además siguen endeudadas con el banco. Es evidente que desde estas y otras situaciones sociales, -estudiantes, padres y madres, trabajadorxs, desempleadx y pensionistas-, todxs, tenemos razones para indignarnos.

**La ausencia de siglas que lo abanderan ha propiciado el apoyo de un heterogéneo grupo de colectivos:** Ecologistas, que defienden como imperativo económico el decrecimiento, para un auténtico cambio social; asociaciones de vecinxs, que reclaman una importante parcela de intervención ciudadana en los municipios, a través de los presupuestos participativos; colectivos como el de profesorxs y asociaciones de madres/ padres, que afrontan un calendario de movilizaciones, contra los recortes en materia educativa; y un largo etcétera. Y finalmente **su ánimo conciliador**, que si bien es lo más complicado de articular, **permite que la argumentación lógica, la escucha activa y la reflexión, nos conduzcan** a puntos de encuentro de los que partir, **a buscar aquello que nos une y no lo que nos separa**, para así avanzar en la consecución de nuestros objetivos, al margen de las saludables discrepancias de la que lxs ajenxs se hacen eco. Sin embargo y para una seria reflexión, es importante ejercer la autocritica desde el análisis de la idoneidad de las herramientas empleadas, hasta la valoración realista en la consecución de objetivos.

Desde el Movimiento 15M aún nos hayamos inmersos en un proceso de aprendizaje que nos ayude a emplear las herramientas adecuadas y a optimizarlas, para que estos miles de ciudadanxs indignadx, los que ya han despertado, participen activamente en el quehacer diario del movimiento: Asambleas, grupos, foros, comisiones, desahucios, actividades, difusión... **Hoy por hoy las Asambleas precisan savia nueva, muchas ideas, implicación de más gente y un trabajo organizativo constante.**

A la manifestación del 15 de Mayo le siguió la AcampadaSol, a ella otras Acampadas en otros puntos del país, a éstas una Marcha de todos los Campamentos hacia un encuentro en Sol, de allí nació Marcha a Bruselas, tras levantar AcampadaSol el movimiento se extendió a los barrios, después el reto de coordinarse entre Asambleas soberanas, lo último, el germen en las Universidades y luego la convocatoria global del 15 de Octubre; mientras, y durante todo el proceso, en muchas partes del mundo ha surgido el movimiento de indignadx.

En seis meses desde que emergiera el movimiento, **millones de personas en todo el mundo han salido a las calles**. Si seguimos haciéndonos oír, tendrán que escucharnos, y juntos podremos **encarar los cambios que permitan construir un sistema democrático realmente participativo y más justo**.

El 15 de octubre ha servido para medir fuerzas y sabernos respaldados en nuestro sueño, ahora nos quedan dos grandes retos por delante:

Creer, captando la atención y provocando el entusiasmo de más ciudadanxs, que en un esfuerzo común trabajen codo con codo en las Asambleas. Articularnos, trabajar más y mejor las líneas de organización transversal entre Asambleas, para aprovechar esfuerzos.

En cuanto a la valoración de los conseguidos somos tremendamente optimistas, **los pequeños cambios en la conciencia social de la población son un gran paso**. Materializar el resto de los proyectos requiere constancia en el trabajo y perseverancia reivindicativa. **Hoy más que nunca, el futuro está en nuestras manos.**

## Con motivo de las próximas **elecciones generales del 20N** nosotrxs, ciudadanxs partícipes del movimiento de indignados, declaramos:

Que no estamos dispuestxs a legitimar este sistema con nuestro voto o nuestra abstención.

Que cómo movimiento ciudadano que articula el descontento, ni queremos ni debemos impulsar consignas cara a las urnas.

Que sin embargo manifestamos conjuntamente una postura activa de rechazo frente a los términos en que se formulan las convocatorias electorales.

**Que al no posicionarnos ni por el voto ni por la abstención, entendemos que** cada cual puede y debe transmitir su indignación como crea más conveniente, para hacer patente su desacuerdo con el sistema; obrando según su conciencia y el grado de pragmatismo o idealismo que le mueva.

Que denunciamos un sistema electoral viciado y bipartidista, que solo permite la alternancia en el poder de dos grandes partidos y que nos mantiene encadenadx a elegir la opción menos mala. Un modelo

electoral sin compromisos de acción -que debieran ser de obligado cumplimiento político-, que abandona el interés general y la declaración de derechos en manos del gran capital y sus intereses financieros.

Que exigimos al estado un referéndum que permita una modificación constitucional, para abordar el problema de fondo de la representatividad, cambiando el sistema electoral español que recoge la Constitución de 1978.

**Que como ciudadanxs, conscientes y responsables, entendemos que cada opinión, cada minoría, debe tener voz propia en un auténtico estado democrático de derecho. Y máxime cuando existen los recursos tecnológicos necesarios para que la democracia real sea un hecho.**

Que no nos dejan más opción que actuar al margen de un sistema que excluye al 99% de la población, desoyendo las propuestas y argumentos para hacer que el mundo se mueva en otra dirección, con un reparto más justo y participativo.

En cualquier caso, queremos dejar patente que, sea cual fuere el resultado de las elecciones generales del próximo 20 de Noviembre, no nos sentimos representadx por los políticos elegidos desde una práctica corrompida que perpetua las **perversiones** del sistema.

**Un sistema que es articulado desde los mercados financieros internacionales y en el que los gobiernos, sometidos -sean del color que sean-, lejos de defender los derechos de sus ciudadanos, se pliegan a los grandes lobbys de poder que marcan desde premisas económicas la política global. Exigiendo incluso modificaciones constitucionales -como la del artículo 135 de la CE- que permiten justificar cualquier recorte o desvío presupuestario en nombre de la Deuda externa. Solo en nuestra mano está la posibilidad de hacer las cosas de otra forma. Organízate!, tu indignación es el motor del cambio. Toma la calle, otro mundo ya está aquí!**

**¡ASISTE A LAS ASAMBLEAS DE BARRIO!**  
Todos los Sabados a las 12:00

MÁS INFO EN:  
**puentevk.tomalosbarrios.net**

Si quieres recibir el boletín de asamblea vallecas manda un mail a : [comunicacion.puentevk@gmail.com](mailto:comunicacion.puentevk@gmail.com)